picdad de la Corporación, así como del informe elevado por el señor Presidente sobre datos para la Memoria del Gobierno Civil, solicitados por este ultimo.

Por último, se adoptaron diversos acuerdos de trámite y personal.

17 de Febrero.—Preside D. Máximo Gómez Rico y asisten los señores Ayaia Cueva, López Pastor, Alcañiz García y Rivera Muela, con el Secretario de la Corporación, aprobándose el acta de la sesión anterior.

Previamente a entrar en el orden del día, por el Presidente se da cuenta de la situación en relación al Recaudador Sr. Ruiz Pérez, acordándose con-

tinuar las gestiones iniciadas.

Dióse cuenta de la comunicación de la Dirección General de la Vivienda referente a designación de Interventor, y del Instituto Nacional aprobando la liquidación del tercer trimestre por venta de papel de Fianzas.

Quedó enterada la Junta de las comunicaciones del Consejo Superior sobre liquidación para pagos de cuotas al mismo; extracto de la sesión celebrada; ampliación plazo de inscripción al Congreso Internacional de la Propiedad y provisión de la plaza de Vicesecretario, así como de los saludas de diversas Cámaras hermanas dando a conocer la toma de posesión de sus nuevos Presidentes.

De conformidad con la propuesta del Tribunal, se acordó designar elí propiedad para las plazas de Auxiliares Administrativos a los dos opositores

consignados en la misma.

Fueron estudiados los acuerdos del Ayuntamiento de la Capital fijando los tipos unitarios de Plus Valia y sobre Contribución especial para alumbrado público en la calle de Calatrava.

Fueron aprobadas las bases para contestación del pliego de Cargos formulado en el expediente instruído en relación al edificio de la Calle Gene-

ral Rey.

Se aprobó el estado de Movimiento del depósito de impuesto Retenidos y se adoptaron diversos acuerdos de trámite y personal.

9 de Marzo.—Presidiendo D. Máximo Gómez Rico, asistieron los señores Ayala Cueva, López Pastor, Alcañiz-Garcia, Rivera Muela y Fernández Malagón con el Secretario de la Cámara, aprobándose el acta de la sesión anterior.

Dióse cuenta de la resolución del Excmo. Sr. Ministro nombrando para

presidente de la Corporación a D. Fabián Barco Garcia.

Fué informada la Junta de las comunicaciones de la Dirección General concediendo autorización para la contratación de los servicios jurídicos y en relación a la remisión de publicaciones con destino al trabajo a preparar por el Departamento Ministerial bajo el titulo de "XXV años de Paz".

Quedo enterada la Junta de las Comuniacciones del Consejo Superior sobre aportación y representación de la Cámara en el Congreso de la Propiedad y señalamiento de la cuota a abonar al mismo durante el ejercicio y de la Mutualidad Nacional concediendo pensión de jubilación a D. Leutfri-

do Barragán Gómez.

Por último fue informada la Junta del decreto convocando a elecciones de Diputados Provinciales; de la resolución del Sr. Presidente sobre reclamación de los nuevos tipos de valoración para el Plus Valía de la Capital y del Pliego de descargos elevado para el expediente del edificio de la calle de General Rey, así como de la relación de disposiciones oficiales.

16 de Marzo.—SESION ESPECIAL DE RENOVACION DE LA JUNTA DE GOBIERNO.

Bajo la Presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil, D. José Pérez Bus-